

Todo el poder

➔ Después de 30 años de gobiernos de alternancia, congresos plurales y un Poder Judicial diverso, este lunes se consolida el dominio de una sola fuerza política en los tres poderes de la Nación.

6 Como primera mujer presidenta en rendir cuentas a la nación, sostengo como el primer día que no llegué sola. Llegué con todas las mujeres mexicanas"

6 Hoy vengo a rendir cuentas no con palabras vacías, sino con resultados que se reflejan en la vida cotidiana de millones de mexicanas y mexicanos"

6 De 2018 a 2024, la población en pobreza pasó de representar el 41.9% de la población a 29.5%, el nivel más bajo desde hace por lo menos cuarenta años"



Reaparece Andy en Informe de Sheinbaum

Después del escándalo por su viaje a Tokio, reapareció en un acto público hoy en Palacio Nacional.



Nación

LA VOZ

MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Martes 2 de Septiembre de 2025

Año XXXVIII No. 13,955
Monclova, Coahuila

Arranca con éxito nuevo ciclo escolar



Inicia Gobierno Estatal entrega de útiles escolares gratuitos a 500 mil alumnos

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Desde las escuela primaria "Coahuila", en Saltillo, y con la representación del gobernador Manolo Jiménez Salinas, Blas Flores González, jefe de Gabinete y Proyectos Estratégicos, acompañado por el alcalde Javier Díaz González, pusieron en marcha de manera simultánea en toda la entidad, el ciclo escolar 2025-



2026, en el que más de 587 mil alumnos y alumnas de educación básica de escuelas públicas regresaron hoy a las aulas.

En gira de trabajo desde la Ciudad de México, el

gobernador Manolo Jiménez deseó mucho éxito a las niñas, niños y adolescentes coahuilenses que este día inician su curso escolar.

LOCAL / PÁG. 7

ENTRE ESTADO Y MUNICIPIO APOYA ALCALDE A LA EDUCACIÓN

El arranque del ciclo escolar 2025-2026 se realizó de manera simultánea en todo el estado a través de la estrategia Impulso Educativo

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez, el alcalde Carlos Villarreal encabezó, junto a la Secretaria del Trabajo de Coahuila, Nazira Zogbi Castro, el arranque oficial del ciclo escolar 2025-2026 en la Escuela Primaria El Socorro, evento realizado de manera simultánea en todo el estado como parte de la estra-

tegia Impulso Educativo. Durante el evento se realizó la entrega de útiles escolares, reafirmando así el trabajo en equipo entre Gobierno Municipal y Gobierno del Estado para garantizar mejores oportunidades y brindar mejores herramientas educativas a niñas, niños y jóvenes para fortalecer su aprendizaje.

A través de la estrategia Impulso Educativo, el Gobierno del Estado fortalece el desarrollo integral de las nuevas generaciones con acciones concretas, entre las que destacan: Mejora de infraestructura educativa, entrega de útiles escolares en todos los niveles.

LOCAL / PÁG. 2



EN SU PRIMER DÍA DE CLASES

Escapa niño de primaria como 'El Chapo' y moviliza a Policías

El menor de seis años pidió ir al baño pero en lugar de regresar al salón, se salió arrastrándose por debajo del portón del patio.



ha causado reacciones encontradas entre quienes la recuerdan como "la quinceañera de Monclova".

La historia de Marely, que en su momento simbolizó los sueños de una adolescente y la capaci-

dad de la comunidad para unirse, ahora refleja también los desafíos que viven muchas jóvenes en el país al convertirse en madres a temprana edad.

LOCAL / PÁG. 2

 @periodico_lavoz

 /PeriodicoLaVozMX



Mario Coria Rohell, reconoció el trabajo que se ha dado en materia arancelaria.



Oscar Mario Medina Martínez, señaló que se mostraron cifras alegres que no reflejan la realidad.

ASEGURAN EMPRESARIOS

NO COINCIDEN INDICADORES CON COAHUILA

Referente a los números que presentó la Presidenta Sheinbaum en su primer informe

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Presidenta de la República Claudia Sheinbaum no reflejan las condiciones laborales y económicas que enfrenta Coahuila, entidad con fuerte dependencia de las exportaciones hacia Estados Unidos.

LOCAL / PÁG. 2

Empresarios de la región Centro advirtieron que los indicadores presentados en el Primer Informe de Gobierno de la



Quinceañera de Monclova ahora está embarazada

Hace apenas un año, de Marely Azeneth emocionó a toda la comunidad cuando, gracias a la solidaridad de cientos celebró sus XV años en la plaza principal

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coah. - Hace apenas un año, la historia de Marely Azeneth emocionó a toda la comunidad cuando, gracias a la

solidaridad de cientos de personas, logró celebrar sus XV años en la plaza principal de Monclova. El respaldo ciudadano hicieron de aquella fiesta un símbolo de unión y esperanza.

Hoy, con 16 años, Marely vuelve a ser noticia, pero esta vez por un capítulo distinto de su vida: está esperando un bebé. La joven reveló que se encuentra embarazada y que dará a luz a un niño, noticia que